



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

MENSAJE A LA COMUNIDAD Y TODOS LOS PRODUCTORES

No nos dejemos utilizar políticamente

Esta mañana, el vicepresidente 1º de Federación Agraria, Pablo Orsolini, desmintió terminantemente las versiones que circulan sobre la participación de FAA en una supuesta convocatoria a un plebiscito nacional para revocar mandato de la presidenta Cristina Fernández de Kirchner. *“Reiteramos nuestro profundo respeto al orden institucional, e instamos a mantenernos en nuestro reclamo de una agricultura con agricultores, por la segmentación de políticas públicas, y contra toda política desestabilizadora y discriminatoria. No entremos en las provocaciones de los grupos antidemocráticos”,* señaló Orsolini.

Enseguida, el dirigente de FAA agregó: “En este difícil momento que vive el país, agradecemos el apoyo de la ciudadanía, que mostró su adhesión a nuestro reclamo con cacerolazos y marchas en muchos puntos del país. Pero hacemos una exhortación a todos los productores a no dejarse utilizar políticamente por grupos que tienen intereses ajenos a nuestro reclamo, y sólo persiguen la desestabilización antidemocrática. Somos defensores a ultranza del orden constitucional, y exigimos que este gobierno le cobre más a quien más tiene: los pooles de siembra, los megaprodutores y las empresas concentradas, muchas de ellas multinacionales. Peleamos para que los pequeños y medianos productores, verdaderos artífices de esta lucha, tengamos una política diferenciada, que reconozca que no somos iguales que los grandes grupos económicos”.

Por último, Orsolini, señaló: *“La medida que generó este conflicto fue la decisión inconsulta del gobierno del 11 de marzo. Es una necesidad imperiosa en estos momentos de tanta tensión, que nos sigamos manteniendo en los piquetes, hasta tanto el gobierno se digne a abrir una negociación seria y responsable”.*